



HALLAN ESCONDITE. Roma, abril 19. Armas y explosivos hallados ayer en un escondite de las "Brigadas Rojas", expuestos hoy en la sede central de la policía de Roma.

Infructuosa Búsqueda del Cadáver de Aldo Moro

CORVARO, ITALIA, abril 19. (AP). Las brigadas que buscan el cadáver de Aldo Moro dinamitaron la cubierta helada de un lago de montaña y drenaron hoy una cantera, pero no encontraron rastros del ex-Primer Ministro. Entretanto, los encarcelados dirigentes de las Brigadas Rojas, el grupo que secuestró a Moro, dijeron según informes que el anuncio de su "ejecución" era una broma "entretendida".

Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, abril 19 (AP). Los precios de valores subieron hoy otra vez superando alguna tendencia vendedora al medio día. Las transacciones continuaron disminuyendo gradualmente de su paso plusmarca del comienzo de la semana. El mercado bajó brevemente, al mediodía cuando la Reserva Federal condujo transacciones en el mercado monetario que parecieron dirigidas a impulsar en alza las tasas de interés a corto plazo en un movimiento anti-inflacionista. Sin embargo inversionistas que habían sido impresionados por el auge del mercado el viernes y el lunes contemplaron el retroceso como una oportunidad para —Favor pase a la Pág. 23.

centenares de rastreadores continuaron su búsqueda en el lago Duchessa y sus alrededores, 115 kilómetros al noreste de Roma, donde según mensaje recibido ayer se encontraría el cadáver. Los expertos dijeron en un principio que el mensaje parecía haber sido escrito por los mismos que secuestraron a Moro el 16 de marzo y asesinaron a sus cinco custodios. Pero al no encontrarse el cadáver, las autoridades consi-

deraron la posibilidad de que el mensaje no fuese sino un truco, concebido para alejar a la policía de los secuestradores o para incrementar la guerra psicológica de los terroristas contra el Estado "burques". Y en Milán, un informe suscitó incluso la duda de que hubiesen sido las Brigadas Rojas los autores del comunicado. Según el Diario "Corriere Della Sera", un abogado que representa —Favor pase a la Pág. 19.

Honduras y El Salvador se Reunirán hoy en Miami

TEGUCIGALPA, 19 de abril. (ACAN-EFE). Diplomáticos de Honduras y El Salvador se entrevistarán mañana jueves en Miami, Estados Unidos, en el marco de pláticas preparatorias de paz de una próxima reunión de delegaciones de los dos países sostendrán el tres de mayo en Lima. La reunión de Lima estará dirigida por el peruano José Luis Bustamante y Rivero, a quien los dos países eligieron mediador en la diferencia que separa a esas naciones desde 1969, cuando pelearon una guerra de cien horas.

En la reunión de Miami, las delegaciones discutirán una agenda de acuerdos y principios que deberá ser suscrita al amparo del convenio de mediación ratificado por los dos países. Presidida por el principal negociador, César A. Batres, la misión hondureña viajará este día a los Estados Unidos. Las anunciadas reuniones de Miami y Lima despejarán las dudas sobre un impasse en las negociaciones que adelantan los dos países, a raíz de un pedido hondureño de armas firmado con una nación europea recientemente.

Piden al Gobierno Imponga Pena de Muerte en Italia

ROMA, abril 19. (AP). El secuestro del ex-Primer Ministro Aldo Moro ha dado lugar a que aumenten las presiones sobre el Gobierno para que haga aún más rigurosa su ya firme posición frente al terrorismo. Cualquier medida nueva podría depender de la suerte que haya corrido Moro, pero ya el mensaje enviado ayer con la firma de las Brigadas Rojas en que se anunciaba su asesinato motivó exhortaciones en favor de medidas más severas.

Algunos italianos llegaron incluso a defender la restauración de la pena de muerte, abolida desde la Segunda Guerra Mundial. Prevalece también la impresión de que las Brigadas Rojas libran una guerra psicológica contra un Gobierno que ha resultado incapaz de localizar a Moro, a pesar de que ha dedicado a ello un esfuerzo sin precedente. El más reciente mensaje de las Brigadas se recibió pocas horas —Favor pase a la Pág. 34.

Una Amnistía General Decreta Régimen Chileno

SANTIAGO DE CHILE, Abr. 19 (AP). El Gobierno decretó hoy una amnistía general que favorece a los condenados por tribunales militares y que permite a los exiliados retornar al país con autorización oficial. El decreto de amnistía aparece publicado en el Diario (Gaceta) oficial de hoy. En sus considerandos señala que la medida se adoptó debido a "la tranquilidad general, la paz y el orden que disfruta actualmente el país, en términos tales que la conmoción interna ha sido superada". En el artículo primero se declara

amnistía general para aquellas personas que no tengan pendiente órdenes de arresto por "hechos delictivos" cometidos durante el estado de sitio que fue levantado el 10 de marzo pasado, después de cuatro años y medio de vigencia. En el artículo segundo se expresa: "Amnistíase asimismo a las personas que a la fecha de vigencia del presente decreto ley se encuentren condenadas por tribunales militares con posterioridad al 11 de septiembre de 1973". El 11 de septiembre de 1973 se —Favor pase a la Pág. 34.

Melgar y Somoza Promoverán Reunión de Pdtes. de C.A.

TEGUCIGALPA, 19 Abr. (ACAN-EFE). El Presidente de Nicaragua General Anastasio Somoza Debayle y el Jefe de Estado de Honduras General Juan Alberto Melgar Castro, coincidieron hoy miércoles aquí en promover una reunión de mandatarios del Istmo Centroamericano. Esa reunión sería en julio o agosto del presente año cuando ya hayan tomado posesión los Presidentes electos de Costa Rica y Guatemala, Rodrigo Carazo Odio

y el General Romeo Lucas, respectivamente. La decisión fue adoptada en una reunión de cuatro horas realizada esta mañana en Tegucigalpa, hasta donde llegó en su jet particular el General Somoza. El Ministro de Cultura, Turismo e Información de Honduras, teniente coronel Erin O'Connor Bain, dijo, a "ACAN-EFE", que de interés común, tanto bilaterales como centroamericanos. "La visita del General Somoza —Favor pase a la Pág. 23.

Carter Obtiene una Victoria Pírrica Dice Diario

PARIS, abril 19. (AP). El margen de un voto por el que fue aprobado el Tratado del Canal de Panamá en el Senado norteamericano ha representado una "victoria pírrica" para el Presidente Jimmy Carter, pues aumentará poco su prestigio y su autoridad, dice hoy el diario "Le Monde". La "explosión de alegría" con que la Casa Blanca recibió la ratificación al concluir el prolongado debate senatorial fue poco más que un reconocimiento de su debilidad, añade el Diario en un editorial de primera plana. "Las sorprendentes concesiones que Carter tuvo que hacer para obtener los votos de senadores recalcitrantes y —Favor pase a la Pág. 34.

Eligen Nuevo Presidente de Israel

JERUSALEN, Abr. 19. (AP). Yitzhak Navon, enérgico político y dramaturgo vocacional del folklore judío, fue electo hoy Presidente del Parlamento de Israel. Será el primer judío Sefardi que desempeñará esas funciones, en gran medida protocolares. Navón, el único político activo que ocupará ese cargo, renunciará a su Banca en el Knesset (Parlamento) y reemplazará el 29 de mayo a Ephraim Katzir por un período de cinco años. Navon fue elegido por mayor proporción de votos que ningún otro Presidente de Israel, 86 afirmativos y 23 abstenciones. Estuvieron ausentes once miembros del Knesset y Navon era —Favor pase a la Pág. 19.

Ronald Reagan Censura la Entrega Canal a Panamá

TOKIO, Abr. 19. (AP). Ronald Reagan, uno de los principales opositores conservadores a los Tratados del Canal de Panamá, declaró hoy que "siguio teniendo reservas acerca de la solidez de estos Tratados y de si podrán asegurar siempre el acceso abierto al Canal". El ex-Gobernador de California, que habló pocas horas después que el senado norteamericano aprobó los pactos que estipulan la entrega del Canal a Panamá, para el año 2000, dijo que ambos Tratados tienen "graves fallas". En discurso pronunciado ante el Club de Correspondientes Extranjeros en Japón, Reagan añadió: "De todos modos, nuestro proceso constitucional estipula que el

proceso de ratificación toca al Senado y el Senado ha tomado su decisión". Añadió que los Tratados "fueron negociados con un dictador", refiriéndose al Jefe del Gobierno panameño Omar Torrijos, quien según dijo "nunca fue elegido para su cargo y asumió el Poder a punta de pistola". En declaraciones previas a The Associated Press, Reagan dijo: "Opino que este es un caso muy extremo de ignorar los sentimientos del pueblo de nuestro país, que desaprobaba en forma abrumadora los tratados". Pero Reagan reiteró que no piensa hacer intentos por que los pactos sean anulados.

ADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



NUEVA PRESIDENTE. Nueva York, abril 19. Yitzhak Navon, de 57 años, fue elegido hoy nuevo Presidente de Israel por el Parlamento.



OPONESE. Tokio, abril 19. Ronald Reagan, decidido adversario de los tratados del Canal de Panamá, habla en un almuerzo hoy en Tokio.